

新たな目標

新しい年が始まり、早くも一月が経とうとしています。例年よりも冬休みが長かったせいか、休み明けは少し集中が欠けるような様子も見られましたが、今ではすっかり学校生活のペースを取りもどしているようです。2週間後には期末テストも控えていますので、家庭でも計画的に過ごせるように声をかけています。

書き初め

今回の標題にした書き初めの言葉が、各クラスの廊下にずらりと掲示され、新年の雰囲気伝えてくれています。新しい年にふさわしい言葉だと思いますし、3年生への進級を控えたこの時期にこそ、しっかりと受け止めてほしい言葉だと思います。中学校生活の最後の1年を、明確な目標を持って学習や部活動などに取り組むことを期待しています。



修学旅行のスローガン決定

6月12日から予定されている修学旅行への取り組みが始まりました。学年全体でのオリエンテーションの後、クラスごとの話し合いを経て、「**文遊両道（ぶんゆうりょうどう）**」というスローガンに決定しました。“京都や奈良の文化を学びつつ、遊んだり楽しんだりする精神を忘れずにいること。そのためにはお互いに助け合ったり、協力したりすることも必要になってくる”という意味が込められています。修学旅行という行事の目的によく適ったものだと思います。現在は京都の「仏像」「建築」「庭園」「京文化」の中から、各自が興味あるテーマを選び、調べ学習を進めています。

2月の予定

2月	1日（水）	常任委員会
	7日（火）	全校委員会
	15日（水）	後期期末テスト ①社会 ②英語
	16日（木）	①国語 ②音楽 ③技術家庭
	17日（金）	①理科 ②数学 ③学活（修学旅行）
	24日（金）	実力テスト（英数国理社）
	27日（月）	学年進路説明会（体育館）
	28日（火）	あゆみ配付（3/2の回収にご協力ください。）



* 27日は学年懇談会の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症対策のため、保護者向けの進路説明会という形で実施させていただきます。体育館は冷えますので、どうぞ暖かい服装でいらしてください。